

Pressemitteilung zur Gründung des Vereins „**Bürgerforum Murnau**“

Am 16.11.2007 haben sich Bürger der Marktgemeinde Murnau zusammengefunden um den Verein „**Bürgerforum Murnau**“, kurz „**Bürgerforum**“, zu gründen. Zweck des Vereins ist, das kommunalpolitische Geschehen in der Marktgemeinde Murnau mitzugestalten. Er bringt sich zusammen mit der ÖDP sachorientiert in die politische Diskussion ein und wirbt um mehr Transparenz in der politischen Willensbildung. Er bietet interessierten Bürgern ein Forum parteiunabhängig ihre politische Meinung zu kommunalpolitischen Themen einzubringen. Im Vordergrund steht das Ringen um die beste kommunalpolitische Lösung.

Durch die Aufstellung eigener Kandidaten sollen geeignete parteifreie Bürgerinnen und Bürger in den Gemeinderat entsandt werden. Die Mitglieder des Vereins werden regelmäßig über wichtige kommunalpolitische Themen informiert. Mindestens einmal im Jahr werden im Rahmen der Mitgliederversammlung die aktuellen politischen Themen der Gemeinde Murnau diskutiert.

Die ÖDP und das „**Bürgerforum**“ wollen zusammen einen Wahlvorschlag aufstellen.

Die erste gemeinsame Versammlung ÖDP / „**Bürgerforum**“ zur Gemeinderatswahl wird in den nächsten 2 Wochen abgehalten. Ein genauer Termin und der Ort werden in der Tagespresse noch bekannt gegeben. Es werden auf dieser Veranstaltung ausführlich die Ziele des Vereins erläutert. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlichst zu dieser Veranstaltung eingeladen.